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Préambule de « The Dwarf »
Après quelques mois d’absence, voici le retour de la
newsletter pour bien débuter l’année 2025.
Dictons de ce semestre:
"À chaque service, une nouvelle chance de marquer… et à

chaque échange, une nouvelle histoire à raconter". Prêt à

revivre les moments forts de ce semestre ?!

*

CONTEXTE :
Plusieurs événements se sont déroulés durant ce premier semestre avec le début
de saison après les JO, beaucoup de monde ont répondu présent avec une hausse
par rapport à l’année dernière du nombre d’adhérents, le Tournoi Féminin et la
Journée Porte ouverte. Bravo à tous pour ces bons moments passés entre
passionnés.

ESN TT  |  S1 | 02-2025 
REDACTEUR:

The DWARF  

Christophe LENAIN 

 chrislenain@hotmail.com

NEWSLETTER NUMERO 3

3ième édition du tournoi des

Féminines du club à l’occasion

De la journée internationale du

Sport féminin avec la gagnante 

Victoire DARNAUX….

JPO du 14/09

La Journée de 

l’Engagement

du 07/09/24 qui a 

attiré de nombreux 

adhérents

Tournoi des familles du 08/02/25



Les

Résultats de la phase 1:

Séniors / Adultes
o Equipe ESN1 Dames Pré-Régionale, 5ième sur 6 équipes avec 9 pts. (15 pts pour le 1er) => se maintient
o Equipe ESN1 Messieurs Régionale 2, 4ième sur 8 équipes avec 16 pts.(20 pts pour le 1er) => se maintient
o Equipe ESN2 Messieurs Pré-Régionale, 7ième sur 8 équipes avec 14 pts (21 pts pour le 1er) => Descente
o Equipe ESN3 Messieurs Départementale 1, 7ième sur 8 équipes avec 11 pts (19 pts pour le 1er) => se maintient
o Equipe ESN4 Messieurs Départementale 2, 5ième sur 8 équipes avec 12 pts (21 pts pour le 1er) => se maintient

o Equipe ESN5 Messieurs Départementale 2, création d’une nouvelle équipe pour la phase 2

Jeunes:

Quelques photos des matchs 

par équipes de cette Phase 1 

Lors de l'Assemblée Générale de la Section Tennis de Table, la Présidente a présenté

son rapport moral, soulignant les projets réalisés en 2023/2024, comme la création de

créneaux supplémentaires et la participation à des événements de promotion du sport.

Le bilan sportif a révélé de bonnes performances en compétitions individuelles et par

équipes. La situation financière au 31 août 2024 montre un excédent, mais des

incertitudes subsistent, sur le budget prévisionnel 2024/2025, concernant les

subventions futures. Les membres ont aussi voté pour l'élection du nouveau Bureau,

reconduit en grande partie mais avec de nouvelles candidatures. Enfin, des projets

pour la saison 2024/2025 ont été discutés, notamment la promotion du Ping-Santé et

l'amélioration des équipements.

Journée 1 Journée 2 Journée 3

17/11/2024 15/12/2024 19/01/2025

Division Classt Division Classt Division Classt

Tableau B - ESN 1 M19 <3900pts D2 4 D3 3 D3 1

Tableau C - ESN 1 M13 1500pts D1 4 D2 2 D2 2

Tableau C - ESN 2 M13 1500pts Non engagée D5 1 D4 2

Tableau D - ESN 1 M19 1500pts D2 2 D2 1 D1 3



Numéro La question La réponse

Question 1 Depuis combien de temps joues-tu au Ping ?
Depuis que le Père Noël a livré une table 
chez mes parents pour toute la famille, 
j'avais alors 11 ans. 

Question 2 Comment t’est venue l'idée d'être Présidente du Club ?

Je n'y avais jamais songé jusqu'à ce que 
notre ancien Président et actuel Trésorier, 
Franck, exprime le souhait de "passer le 
relai". J'étais alors Secrétaire du Club aussi 
nous avons travaillé en "doubles 
commandes" pendant près d'1 an avant 
que je ne soumette ma candidature pour 
assurer cette responsabilité (depuis février 
2024).

Question 3 Quel est ton rôle, exactement ?

Je coordonne les actions de l'équipe des 
membres du Bureau du Club et suis la 1ère 
interlocutrice du siège de l'ESN et du 
Comité départemental de Tennis de Table. 
La Présidente est l'un des 3 dirigeants du 
club, au même titre que le Secrétaire et le 
Trésorier 

Question 4 Quelle est ta devise de Présidente ? La pérennité du club et son développement

Question 5 Tu participes au Championnat par équipe en pré-régionale ?
Au même titre que les 8 autres joueuses de 
l'équipe 1 F, à tour de rôle, selon nos 
disponibilités 

Question 6 Quel est ton classement ?

Au bas du classement avec mes 500 points 
où je stagne ! Je suis loin de briller par mon 
jeu mais j'ai toujours plaisir à être à la table 
surtout lorsque je me surprend à réussir un 
très beau point.

Question 7 Tu es aussi Arbitre pour le Club ?

J'ai obtenu successivement les examens 
d'Arbitre et de Juge-Arbitre (JA1), 
dernièrement pour la N1 Messieurs et N2 
Dames

Question 8
Joueuse, Juge-Arbitre, Présidente, Membre du Comité Directeur du 
CDTT 92, tu as encore du temps de libre ?

Toutes ces rôles sont prenants et 
passionnants à la fois, la vie de bénévole 
après la vie professionnelle nécessite de 
l'engagement et un très bon suivi de son 
agenda ! Mais ma priorité demeure 
toujours ma famille pour laquelle je 
m'efforce d'être le plus possible disponible.

Question 9 Fan d'une joueuse en particulier ?
Chauvine, je suis assez admirative de 
Prithika PAVADE

Question Bonus
Selon toi qui, au sein de notre Club, aura la meilleure progression à 
la fin de la saison 2024/2025 ?

J'hésite entre Gabin BELLEC et Baptiste 
CAPRON... 


